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5° Commission de gestion pour 1902.

La commission est composée de MM. Durand, Martin»
Edmond, Bœhm, Dubois et Compagnon, Emile.

6° Propositions individuelles.

Mlle WTilly a constaté que les bibliothèques des Facultés sont
d'un accès très difficile. Ne pourrait-on pas obtenir pour les
instituteurs les mêmes facilités que pour les étudiants

M. Böget explique que les bibliothécaires des Facultés sont
des professeurs ou des étudiants, non rétribués pour ce
travail, qui ne voudraient pas se mettre à la disposition du
public. Dans une démocratie comme la nôtre, les livres devraient
être mis à la portée de tous, et des facilités particulières
devraient être accordées aux instituteurs. Il serait bon de
demander au Département de prendre des mesures dans ce sens,
car autrement on risque d'éloigner des capacités qui
pourraient devenir plus tard utiles au pays et à l'Université elle-
même.

M. Beymann cite le fait qu'à la bibliothèque de la Rive droite,
il n'a pu obtenir d'emporter un Reclus.

Sur la proposition de M. Rosier, la suite de la discussion est
renvoyée à une prochaine séance.

M. Schütz propose que l'on organise, pour la fin de l'année,
une réunion où l'on fêterait tout ensemble l'Escalade et le
3Sme anniversaire de notre Société.

Mlle Métrai pense que cette réunion remplacerait la soirée
annuelle.

M. Reymann demande que l'on examine la possibilité
d'organiser un banquet.

Renvoyé à une commission composée de Mlle» Métrai et Willy,
et de MM. Schütz, Roget, Rosier, Mégard et Martin Edmond.

Mlle Métrai et M. Favre, Léon, se plaignent de certaines
irrégularités dans la convocation des membres de la commission
de soirée, et regrettent que la comédie tende de plus en plus
à absorber tout le programme de nos soirées au détriment des
productions individuelles.
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